
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2016/00021            DEL  22/04/2016 

 

OGGETTO :    DELIBERAZIONE DI G.C. N.205 DEL 31/03/2016 ESAME ED 

APPROVAZIONE DELLO SCHEMA DI NOTA DI AGGIORNAMENTO DUP 2016/2018,  

SCHEMA DI BILANCIO DI PREVISIONE 2016/2018 E PIANO TRIENNALE DELLE 

OO.PP. 2016/2018 - PARERE 

 

L’anno duemilasedici il giorno 22 del mese di aprile, alle ore 12:30 ,con continuazione nei locali del 

Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 MORETTI SIG. GIOVANNI  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
2 DE MATTEO Sig. Nicola SI  8 RANIERI Sig. Paolo SI 
3 DE STASIO Sig. Antonio SI  9 ROMANO Sig. Tommaso SI 
4 DI LAURO Sig. Paolo SI  10 SASANELLI Sig. Pasquale SI 
5 DI SIENA Sig. Antonio NO     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Angelo De Maria . 

 

Totale presenti: n. 9  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Antonio Di Siena  



 

 



 



 

 Il Presidente del Municipio 5 Palese- Santo Spirito- Catino-San Pio, Avv. 

Giovanni Moretti riferisce: 

     La Ripartizione Ragioneria Generale Settore Bilancio e AA.GG. con nota prot.n.77035 

del 1/04/2016 ha comunicato che con deliberazione di G.C. n.205 del 31/03/2016, 

immediatamente esecutiva,  è stato approvato lo schema di Nota di aggiornamento al DUP 

2016-2018 e lo Schema di Bilancio 2016/2018  unitamente a tutti gli allegati obbligatori 

costituenti parte integrante del medesimo atto, ivi compreso il programma triennale delle 

OO.PP. 2016/2018. 

 

      Nel contempo ha richiesto espressione parere in ossequio all’art.55  del Regolamento 

istitutivi dei Municipi, al fine di assicurare la definitiva approvazione del Bilancio di 

Previsione 2016/2018 nei termini di legge. 

    La suddetta deliberazione è stata sottoposta al vaglio della  2^ commissione 

Permanente “AA.GG.-LL.PP.WELFARE” per l'espressione  del  relativo parere.  

Nel dare inizio al dibattitito il Presidente fa presente all'Assemblea che sono 

pervenuti due emendamenti, allegati al presente provvedimento: 

1^emendamento presentato dai consiglieri P.Ranieri e P.Sasanelli. 

2^emendamento presentato  dai consiglieri A.Noviello, A.De Stasio, P.Di Lauro, 

P.Ranieri, N.De Matteo, V.Lomoro, G.Cassandra e G.Moretti. 

Dopo ampio dibattito di cui all'allegata resocontazione, il Presidente procede 

con la votazione del 1^ emendamento che riporta il seguente esito. 

      Voti favorevoli n.2 (P.Ranieri – P.Sasanelli) 

Voti contrari n.8 (P.Di Lauro- T.Romano- V.Lomoro- A.Noviello- G.Moretti-      

A.De Stasio- N.De Matteo- G.Cassandra) 

Di seguito il Presidente prosegue con la votazione del 2^ emendamento  che 

riporta il seguente esito: 

Voti favorevoli n.7 (P.Di Lauro- T.Romano- V.Lomoro- A.Noviello- G.Moretti-    

A.De Stasio- N.De Matteo) 

      Voti contrari n.1 (P. Sasanelli) 

      Voti astenuti n. 2 ( G.Cassandra – P.Ranieri)  

 

 

 



 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

UDITA la relazione del Presidente; 

VISTA la nota  prot. n.145419 del 18/06/2015; 

VISTO l’artt.55 del vigente Reg.to sul Decentramento Amministrativo Istitutivi dei 

Municipi;  

VISTO  il 2^ emendamento approvato, il quale diventa parte integrante del presente 

provvedimento; 

Con n.7 voti favorevoli (P.Di Lauro- T.Romano- V.Lomoro- A.Noviello- 
G.Moretti-    A.De Stasio- N.De Matteo) 
Con n.1 voto contario (P. Sasanelli) 
Con n.2 voti astenuti (P.Ranieri – G.Cassandra) 
 

 

DELIBERA 

 

1. ESPRIMERE parere favorevole allo schema di Bilancio di Previsione 2016-2018, 
con allegati DUP 2016-2018 nonché il piano triennale delle OO.PP. 2016-2018 
subordinato alle osservazioni allegate al presente provvedimento. 

 
 
 

2. TRASMETTERE il presente provvedimento alla Ripartizione Ragioneria Generale 
per gli ulteriori adempimenti. 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 del 

TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 

 

 

Co n n .7  vot i  favorev o l i ,  su  n .1 0  cons ig l i er i  prese nt i  e  vo ta nt i  

n .2  vo t i  a s te nut i  ( Ra nier i ,Ca ssandra )   

n .1  vo to  co ntrar io  ( Sa sa ne l l i )  

 

 

DELIBERA 

 

 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 
 

 

 

 

 

 



 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 





































 

Seduta consilaire del 22 aprile 2015 

 

Presidente 

Passiamo all’ultimo punto all’ordine del giorno. Passo la 

parola alla Presidente della Commissione Noviello per la 

illustrazione. Chiedo scusa, dovremmo prima discutere gli 

emendamenti. Sono pervenuti due emendamenti, il primo 

emendamento a firma dei Consiglieri Paolo Ranieri e Pasquale 

Sasanelli. Passo alla lettura. Emendamento all’ordine del 

giorno numero 4, bilancio di previsione 2016/2018, nonché 

piano triennale delle opere pubbliche, Consiglio Municipale 

del 22/4/2016.  

Primo punto, progressivo numero 196 pubblica illuminazione 

di Corso Umberto Santo Spirito Via Gino Priolo in Bari 

Palese, anticipare al 2016 stornando i relativi importi dal 

progressivo numero 12, accordo quadro manutenzione ordinaria 

e straordinaria, impianti di climatizzazione e split, 

impianti termici ect..;  

secondo punto,  prevede per l’anno 2016 nell’ambito delle 

somme destinate alla manutenzione ordinaria  e straordinaria 

di impianti termici, la manutenzione straordinaria 

dell’impianto termico presso la Chiesa di San Pio 

disattivato sin dalla consegna dell’immobile poiché  non 

adeguato;  

3) introdurre nel bilancio di previsione studio di 

fattibilità per la riqualificazione del mercato di San Pio 

attingendo dalle somme disponibili per i relativi capitoli 

di spesa omologhi;  

4, attuazione della delibera di Giunta municipale 759 del 

2013, -  delibera di Giunta municipale Municipio 5, che poi 

questa di G.M. è sbagliato perché il consiglio… Va bene, poi 

apporta la correzione -  approvazione del progetto per la 

realizzazione di una pista ciclabile sul territorio della 1 

Circoscrizione, oggi 5° Municipio, Lungomare Cristoforo 

Colombo- Santo Spirito, del 26/11/2013, Sindaco Michele 

Emiliano. Totale progetto 712.190, 55 da collocare alla 

annualità 2016.  

Poi è pervenuto un secondo emendamento qui firmato da tutti 

i presenti, escluso il consigliere Sasanelli. La 2 

Commissione permanente Affari generali, Lavori pubblici e 

Welfare, dopo aver espresso parere  favorevole allo schema 

di bilancio di previsione 2016/2018 con il voto contrario di 

Ranieri e Sasanelli, tuttavia favorevoli a tutte le 

osservazioni votate alla unanimità, propone al Consiglio del 

5° Municipio di emendarlo con le seguenti prescrizioni: 

approvazione dello schema di bilancio con le osservazioni 

indicate dalla 2 Commissione permanente e dal Presidente del 

5° Municipio al Piano triennale delle opere pubbliche 2016/ 

2018, giusto elaborato che si allega. Inserire un apposito 

capitolo di bilancio da destinare al finanziamento di una 

progettazione che abbia ad oggetto due aree di parcheggio, a 



Santo Spirito e a Palese, così come individuate nella 

proposta di delibera sottoposta alla approvazione del 

Consiglio Municipale in data odierna. Firmano Noviello 

Angela, Presidente  della 2 Commissione, De Stasio Antonio 

Vice Presidente, Di Lauro Paolo, Ranieri Paolo, De Matteo 

Nicola, Lomoro Vincenzo, Cassandra  Giuseppe e il Presidente 

Moretti Giovanni. Ora passiamo all’esame del 1° emendamento, 

apro la discussione sul primo emendamento. Chi vuole 

intervenire? Passo la parola al Vice Presidente De Stasio. 

 

Consigliere De Stasio 

Io la devo fare questa osservazione, ero tentato di non 

farla però poi ho detto “ se non la faccio, me la tengo in 

corpo e non riesco poi ad  esprimere”. No, ma poi stai male 

dentro. Io dico una cosa e mi rivolgo al consigliere Ranieri 

che tra l’altro stimo perché lo conosco abbastanza bene in 

quanto ci lavoriamo insieme nella stessa Commissione e 

quindi vedo anche le sue professionalità, qualità di 

ragazzo, di uomo, però molte volte diventi eccentrico, 

questo è sicuramente un difetto, io te lo dico anche in 

prossimità del tuo futuro perché sei giovane. Vedi, 

l’emendamento che hai proposto io lo condivido quasi in toto 

in particolar modo, perché tra l’altro abbiamo fatto anche  

noi una osservazione, nella 2  Commissione dove tu eri 

presente per quanto riguarda l’illuminazione sia di Corso 

Umberto che di Via Gino Priolo, dove non potevamo che non 

essere d’accordo tutti in questa cosa. Dove tu vai ad 

eccedere perché poi vai a modificare gli equilibri e tu sai 

benissimo che in politica gli equilibri servono, gli 

equilibri servono in politica, sono come quando tu vai a 

mettere, diciamo, benzina sul fuoco. Allora io anche se 

condivido i primi due punti perché sono espressioni, 

problematiche ed espressione del nostro territorio, io, 

fatto l’emendamento in quella maniera, non posso votarlo 

assolutamente. Mentre se il consigliere Ranieri faceva un 

emendamento riguardante sia la chiesa di San Pio dove io 

condivido e abbiamo fatto diversi sopralluoghi anche con gli 

Assessori  affinchè ci siano delle giuste riparazioni perché 

quella chiesa necessita di giuste riparazioni, e aggiungo a 

dire anche un’altra cosa, speriamo che ce lo togliamo subito 

da questo groppone perché la chiesa dovrebbe andare alla 

Diocesi perché altrimenti queste spese il Comune di Bari non 

può supportarle all’infinito, e per quanto riguarda 

l’illuminazione io no vedevo niente al contrario. È chiaro 

che, come è stato proposto, devo votarlo per forza in 

maniera sfavorevole. Grazie.  

 

Presidente 

Un attimo, Consigliere. Ci sono altri interventi? Questo è 

il primo intervento, tuo? Chiedo scusa.  

Prego, Ranieri, l’intervento del consigliere Ranieri.  

 



Consigliere Ranieri 

L’emendamento che abbiamo presentato io e il consigliere 

Sasanelli chiaramente è composto da cinque punti, tutti 

chiaramente condivisibili perché rispecchiano la linea della 

Commissione. Mi dovete consentire ad un certo punto di 

operare su quello che è il cavallo di battaglia non del 

consigliere Ranieri ma che dovrebbe essere  di questo 

Municipio che è il nostro cavallo di battaglia che è il 

lungomare, abbiamo un progetto da 750 mila Euro già 

finanziato, esecutivo, sul quale gran parte di voi hanno 

lavorato come Consiglieri circoscrizionali, siamo ancora 

alla terza estate da Consiglieri e siamo già pronti, è 

arrivato il ponte e ci sarà ancora quello schifo a Santo 

Spirito e abbiamo un dono, siamo ancora a capire che cosa 

vogliono fare da Bari e non sappiamo cosa vogliamo fare noi, 

mi dovete consentire che la richiesta dell’attuazione di una 

delibera di Giunta comunale è un atto responsabile, dovuto, 

e che non comprendo che ragioni contrarie possa ottenere se 

non dei contrasti interni alla maggioranza, non lo so. Ad 

oggi non è stato deciso di far nulla. Una chiusura, una 

sperimentazione, un programma per l’estate, è vergognoso. 

L’unica cosa che è stata programmata per questa estate sono 

le doppie file, i vu cumprà e il disordine. Ora, chiedo 

scusa, consigliere De Stasio, io l’ho ascoltata. Consigliere 

De Stasio, io l’ho ascoltata. Presidente io continuo, è una 

provocazione, ma non trovo da parte vostra altre 

provocazioni, il sindaco vuole fare così, vuole chiudere e  

noi ci stiamo come gli zampognari ad aspettare che ci 

chiudano in faccia quel lungomare con i commercianti che 

piangeranno perché non si sono organizzati, Vigili urbani ne 

avremo due che non bastano a gestire sette- otto strade che 

dobbiamo chiudere. Non c’è una viabilità che è stata 

organizzata, siamo arrivati all’estate, ma allora ditemi 

voi, ma io della opposizione più che darvi una mano 

quotidiana, ma che posso fare? Sono costretto ad usare 

questi mezzi leciti che si chiamano “ rispetto delle norme”, 

rispetto di soldi impegnati, di lavoro di Commissioni, di 

lavoro di studi tecnici, c’è un progetto  esecutivo, stanno 

i soldi. Ma che stiamo facendo qui? Per le beghe? Perché 

questa cosa era De risio(?) E che deve fare, De risio(?) 

torna a fare il professore, non ci vince nessuno, ci 

vinciamo noi se si fanno le cose, perché io quello che fate 

in maggioranza non lo so, non mi interessa, ma mi pare di 

vedere una cosa che non fate proprio niente. Io il giorno 

dopo in cui si risolve qualcosa sul lungomare di santo 

Spirito, ho dato la mia parola che mi dimetto da 

Consigliere. Se si fa la rotatoria, mi dimetto, non ho 

bisogno di stare qui per il gettone, io non ho bisogno, io 

ho un obiettivo umano, non mi interessa, io ho una bella 

professione e sono contento. Basta. Io voglio raggiungere un 

obiettivo, che è dare un senso a questo territorio. Basta. 

Dal ’99 sono stato Consigliere, non è cambiato niente, 



dobbiamo fare qualcosa. Basta, questa è la mia posizione e 

non strumentalizzatela politicamente perché io continuo a 

votare sempre con voi ma siccome avete i problemi vostri a 

Bari, vi aiuto io, vi aiuto io a darvi gli strumenti per 

andare a creare un grimaldello,  e sveglia!  

 

Presidente 

Consigliere la ringrazio per il suo aiuto ma problemi a Bari 

non ne abbiamo. No, non ne abbiamo problemi a Bari. Se lei 

ritiene… Consigliere, noi del suo aiuto, lei lo sa, ne 

facciamo tesoro e la ringraziamo sempre, la ringraziamo 

sempre per questo. Ci sono degli altri interventi? 

Consigliere Cassandra. Prego.           

 

Consigliere Cassandra 

Anch’io ahimè devo dire che non potrò votare questo 

emendamento perché, pur condividendolo quasi in toto, non 

sono, ma questa è una cosa che tutti i Consiglieri sanno, 

non sono per niente d’accordo sulla pista ciclabile perché 

da sempre quando ho visto quello che è successo a Bari cioè 

quando a  Bari e non solo, e dintorni sono state fatte delle 

piste ciclabili, sono state fatte male, poi sono state 

distrutte, sono state sprecati dei soldi inutilmente, a Bari 

ho visto ultimamente che hanno dovuto rifarle quasi in toto 

e questa è una cosa che a me non mi sta bene. Io credo che 

non ci siano proprio le condizioni, ma è un mio, poi è 

andata già, sarà fatta, ma io essendo per coerenza che… 

 

Direttore 

Chiedo scusa, alle 12,59 entra il consigliere Romano. 

 

Consigliere Cassandra 

E quindi per coerenza, dicevo, con il mio pensiero e quindi 

essendo non d’accordo sulla pista ciclabile, sono costretto 

a votare contro l’emendamento. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie, consigliere. Ci sono altri interventi? Bene. Allora 

passiamo, chiudo la discussione sull’emendamento, passiamo 

alla votazione sull’emendamento. Chi è favorevole…. Chiedo 

scusa. Consigliere Noviello, prego. 

 

Consigliere Noviello 

La presentazione di questo emendamento in questi giorni con 

la Commissione ma soprattutto con il Presidente abbiamo 

svolto un lavoro molto approfondito per quanto riguarda le 

osservazioni al Piano triennale perché, come ben sappiamo, è 

il potere più grande che comunque abbiamo all’interno dei 

Municipi e quindi come sempre cerchiamo di metterci tutto 

l’impegno possibile per farlo abbastanza preciso, infatti 

ieri pomeriggio siamo stati qui più o meno fino alle sei a 

lavorare su quello che è questo elaborato elettronico. Per 



quanto riguarda il primo emendamento sottoscritto dai 

Consiglieri colleghi della Commissione Ranieri e Sasanelli, 

noi abbiamo comunque previsto una anticipazione per quanto 

riguarda il capitolo della pubblica illuminazione sia di 

Corso Umberto e sia di Via Gino Priolo poiché questa è un 

tipo di opera che noi  abbiamo già previsto e proposto 

precisamente l’anno scorso. Ora, per quanto ne so io nella 

mia ignoranza soprattutto dal punto di vista ragionieristico 

so che quando è previsto un capitolo di bilancio, u capitolo 

di bilancio difficilmente è possibile trasformarlo, ragion 

per cui se è previsto un capitolo apposito che dal comune di 

Bari  è stato appunto inserito  all’interno di questo Piano 

triennale facendo tesoro di quelle che sono state le nostre 

segnalazioni precedenti, io mi riterrei già abbastanza 

soddisfatta senza dover fare richiesta di spostare fondi che 

in teoria non è possibile muovere, per legge immagino.  Poi 

il secondo emendamento, gli impianti termici della chiesa di 

San Pio. Piuttosto che un emendamento a bilancio così come 

diceva il Presidente, ci sono delle controversie tra il 

Comune di Bari e la Curia quindi io chiederei al Presidente 

per quanto riguarda gli impianti termici della chiesa di San 

Pio  ma anche del mercato, chiederei al Presidente piuttosto 

che emendare al bilancio, delle informazioni o delle 

spiegazioni alla ripartizione competente o al Sindaco in 

persona che in questi periodi, come ben sappiamo, purtroppo 

per i fatti di cronaca che ci sono stati all’interno del 

quartiere San Pio, si sta occupando anche dal punto di vista 

strutturale, del decoro urbano, dell’affidamento di immobili 

sottratti alla criminalità organizzata, affidamento di 

immobili in stato di abbandono e basta un attimo informarsi 

per capire che ci sono un sacco di progetti che sono stati 

affidati a Cooperative, start up a ragazzi e per quanto ne 

so io, ci sono anche una serie di progetti per l’affidamento 

di una parte del mercato che dovrà andare alla azienda 

regionale dei rifiuti all’Amiu Puglia, e un ‘altra parte del 

mercato che andrà a bando. E questo comprende anche la 

riqualificazione quindi piuttosto che basarci su  quella che 

è la spesa pubblica, cerchiamo  di capire anche che cosa 

avviene all’esterno perché magari questo tipo di iniziative 

possono creare, iniziativa politica, di riqualificazione del 

territorio e perché no, anche posti  di lavoro. Per quanto 

riguarda la pista ciclabile, il consigliere Ranieri millanta 

un collegamento tra la pista ciclabile di Santo   Spirito e 

quella di Giovinazzo che, per carità, collegare il lato 

mare, voglio dire, penso che sia l’ambizione  della città 

metropolitana, ed è proprio per questo che il Sindaco Decaro 

ha fatto un apposito progetto al Comune di Bari  in cui lei, 

consigliere Ranieri, era presente con me in quella sede 

quando il progetto del Biciplan precisamente è stato 

presentato. Esatto, l’abbiamo anche approvato, ragion per 

cui io, vedendo quello che è il progetto della pista 

ciclabile di Giovinazzo, un progetto vecchissimo approvato 



perché doveva essere approvato altrimenti si trattava di 

spreco di denaro pubblico e agli onori della cronaca c’è un 

incidente al giorno, quindi io piuttosto che fare un 

pezzettino di pista ciclabile acciallato, come si dice in 

gergo, come si dice in gergo, voglio dire, un progettino, 

cerchiamo di affidarci alla persona del nostra Sindaco che 

ad oggi è l’assessore ai Trasporti nonché, come sappiamo 

benissimo, nella Puglia è una delle persone più competenti 

ad occuparsi dei trasporti e facciamo sì che lui possa 

proseguire questo progetto del Biciplan e diventare al pari 

di una delle Città europee o del Nord Italia per quanto 

riguarda la viabilità sostenibile. Quindi noi come 

Amministrazione di centro sinistra non siamo contrari alla 

pista ciclabile ma noi pretendiamo, noi pretendiamo, ma… 

anche Michele Emiliano di che cosa dobbiamo fare? Ma di che 

cosa stiamo parlando? Ma per me la pista ciclabile, ma nella 

maniera più assoluta, per me la pista ciclabile di 

Giovinazzo comunque che ci stava Michele Emiliano in mezzo 

piuttosto che quello, a me non piace. Ed io sono stata ad 

ascoltarla, quindi non ci accavalliamo. Stiamo approvando un 

Biciplan che è il progetto del nuovo Sindaco. E basta.  

 

Presidente 

Prego, ci sono altri interventi? Dichiaro chiusa la 

discussione. Passiamo alla votazione di questo emendamento. 

Chi è favorevole a questo emendamento, ad approvarlo? 

Sasanelli, e Ranieri. Chi è contrario? Di Lauro, Romano, 

Lomoro, Noviello, Moretti, De Stasio, De Matteo e Cassandra.  

Passiamo all’esame del 2° emendamento. Apriamo la 

discussione sul 2° emendamento. Chi vuole intervenire? Passo 

la parola al consigliere Noviello.   

 

Consigliere Noviello 

Così come ho già anticipato nell’intervento precedente, 

insieme al Presidente e a tutta la Commissione abbiamo fatto 

delle osservazioni in  particolar modo al Piano triennale 

nella parte, voglio dire, del bilancio in quanto abbiamo 

dato parere favorevole al bilancio ma emendiamo con le 

opportune osservazioni. Tra l’altro voglio dire, rispetto 

alle osservazioni fatte negli anni precedenti, ci riteniamo 

mediamente, mai al 100% soddisfatti, mediamente soddisfatti 

poiché l’Amministrazione centrale ha recepito alcune 

osservazioni che noi l’anno scorso, nell’anno precedente 

comunque abbiamo fatto quindi riteniamo di aver fatto un 

buon lavoro tra cui per esempio l’inserimento di una 

delibera – no, non abbiamo fatto delibera – tra cui 

l’inserimento di una proposta fatta dalla seconda 

Commissione, ovvero l’inserimento nella seconda  annualità 

per la  riqualificazione, per esempio, di Piazza Magrini. 

Quindi così come l’anno scorso riuscimmo con molta fatica ad 

inserire il secondo lotto di Piazza San Francesco, 

quest’anno possiamo vantare che anche solo nella seconda 



annualità è stata inserita la riqualificazione di un’altra 

piazza importante ce è quella di Piazza Magrini che si 

ricollega strettamente a quello che è secondo punto 

dell’emendamento ovvero inserire nel Piano triennale un 

capitolo di bilancio da destinare al Finanziamento di una 

progettazione che abbia ad oggetto le due aree di 

parcheggio, una a Santo Spirito così come ha illustrato in 

precedenza il Vice Presidente, e l’altra su Palese. Il che 

consentirebbe, così come individuato dalla delibera, il che 

consentirebbe non solo di riqualificare quella parte di 

marciapiedi che porterebbero anche alla conseguente 

riqualificazione di quella che è una piazza centrale del 

Quartiere di Palese.  Presidente, io chiudo.      

 

 

Presidente 

Grazie, Consigliere. Ci sono degli interventi su questo 

emendamento? Bene. Chiusa la discussione. Passiamo al voto 

di questo emendamento. Chi è favorevole? Di lauro, romano, 

Lomoro, Noviello, Moretti, De Stasio, De Matteo. Chi è 

contrario? Sasanelli. Chi si astiene? Cassandra e Ranieri. 

Ora passiamo, quindi passa questo emendamento che diventa 

adesso parte integrante della delibera di bilancio.  

Ora  apriamo la discussione sull’intera delibera così come 

emendata. Ci sono degli interventi?  Chiudiamo la 

discussione. Passiamo alla votazione. Chi è favorevole alla 

delibera così come emendata con l’emendamento illustrato 

dalla consigliera Noviello? Di Lauro, Romano, Lomoro, 

Noviello, Moretti, De Stasio, De Matteo. Chi è contrario?  

Sasanelli. Chi si astiene?  Ranieri e Cassandra.         

Votiamo l’immediata  esecutività. Sempre gli stessi di 

prima. Chi si astiene? Sasanelli, Cassandra e Ranieri. 

Benissimo. Abbiamo esaurito i punti all’ordine del giorno. 

Desidero soltanto formulare, visto che la seduta è aperta, i 

miei sinceri ed affettuosi auguri alla Dottoressa Noviello 

per il conseguimento della laurea con ottimo risultato. 

Tanti cari auguri da parte nostra. Prego.  

 

 

 

Consigliere.. 

Abbiamo avuto stamattina comunicazione dalla Provincia, 

ovviamente io la chiamo ancora Provincia, che finalmente 

hanno allacciato… 

 

Presidente 

Chiedo scusa, consigliere, mi faccia chiudere soltanto, non 

ci sono le comunicazioni. Non ci sono le comunicazioni. 

Chiudiamo la seduta consiliare alle ore 13,10.     

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

06/05/2016 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 06/05/2016 

 Il Segretario verbalizzante 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 06/05/2016 al 20/05/2016. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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